

Bericht der Inlineabteilung für das Jahr 2016



Die Inlineabteilung kann auf eine gute und abwechslungsreiche Saison 2016 zurückblicken.

I. Inlinetreff

Im Jahr 2016 bot die Inlineabteilung des Skiclubs an 24 Terminen montagabends den Inlinetreff mit 6 Strecken rund um Pforzheim an. Dabei werden 20-25 km bei einer Dauer von ca. 2 Stunden geskatet. Die Veranstaltungen waren gut besucht.

II. Inlinekurse für Erwachsene

Beim Inline Hallentraining für fortgeschrittene, erwachsene Inliner boten wir 9 Termine im Winterhalbjahr 2016/2017 in der Osterfeld Sporthalle an. Schwerpunkte waren das Training verschiedener Inline-Techniken. Die Spiele am Schluss wie Inline-Hockey oder Inline-Basketball bereiteten den Teilnehmern viel Spaß.

III. Inlinekurse für Kinder und Jugendtraining

Das Inline-Kursprogramm für Kinder findet ganzjährig in der Osterfeld Sporthalle unter Leitung von C-Tainerin Renate Schoop statt. Das Kursprogramm besteht aus Kursen für Anfänger, Festigungskursen mit Spiel und Spaß auf Inlinern, sowie Kursen für fortgeschrittene Kinder. So wurden im vergangenen Jahr insgesamt 11 dreiteilige Kurse abgehalten und zusätzlich Termine in der Halle und auch draußen zur Abnahme des Skateabzeichens in den verschiedenen Schwierigkeitsstufen.

Im Winterhalbjahr findet außerdem alle 14 Tage das Inline-Jugendtraining für fortgeschrittene 10-14-Jährige statt. Es wird an der Technik gefeilt, für Skateabzeichen-Prüfungen geübt und mit viel Spaß Inline-Hockey und Inline-Basketball gespielt.

IV. Inlineausfahrten

Inline-Tagesausfahrt Rheintal

Bei der Tagesausfahrt am 30.4.2016 entlang des Rheins von Neuburg bis Iffezheim und zurück legten die Teilnehmer 52 km zurück. Während wir bei Sonnenschein den Rhein entlang skateten, konnte man im Hintergrund noch die deutlich verschneiten Schwarzwaldberge sehen.

Inlineausfahrt Bregenz 26.-29.5.2016

Tolle Inlinestrecken bei bestem Wetter erlebten die 17 Teilnehmer der Inlineausfahrt nach Bregenz vom 26.-29.5.2016. Vom Stützpunkt in Bregenz-Hard aus boten die Vereinstrainer vier Tage Inlineskaten lang vom Feinsten im Rheintal zwischen Sargans und Bodensee an. Die Inlinestrecken zogen sich entlang der Flussdämme des Rheins in den Ländern Schweiz, Liechtenstein und Österreich, aber auch entlang der Berge. Die Strecken hatte jeden Tag eine Länge zwischen 40 und 60 km. Während die Teilnehmer bei Sonnenschein vorbei an blühenden Wiesen den Rhein entlang skateten, konnte man im Hintergrund die tief verschneiten Alpenberge sehen. Ein Kontrast, wie er nicht größer sein konnte. Inlineskaten ist eine Sportart für alle Altersklassen. Bei dieser Ausfahrt war die jüngste Teilnehmerin gerade einmal 13 Jahre alt, der älteste Teilnehmer bereits 70 Jahre.

Inlineausfahrt Besançon 30.6.-3.7.2016

Schöne Inlinestrecken, trockenes Wetter und kulturelle Sehenswürdigkeiten erlebten die 12 Teilnehmer der viertägigen Inlineausfahrt des Skiclubs Pforzheim vom 30.6.-3.7.2016 nach Besançon/Frankreich. Übernachtet wurde in Besançon, dem Hauptort der Region Franche-Comté. Am ersten Tag wurde die 57 km lange Inlinestrecke Montbéliard - Mulhouse zurückgelegt. Mit der Bahn gelangten wir wieder zurück zum Ausgangspunkt Montbéliard. Am nächsten Tag skateten wir die 53 km lange Strecke Besançon – Arc-et-Senan. Zunächst ging es flussabwärts durch das enge Tal des Flusses Doubs, zum Schluss durch den Forêt de Chaux, zweitgrößtes Waldgebiet Frankreichs. Am Zielpunkt Arc-et-Senans wurde noch ein Blick auf die Königliche Saline geworfen, UNESCO-Weltkulturerbe. Mit der Bahn ging es wieder zurück zum Stützpunkt Besançon. Am dritten Tag wurde wegen unsicherem Wetter ein Ruhetag eingelegt und die weltberühmte Zitadelle in Besançon besichtigt. Das Abendessen fand immer in der sehr sehenswerten Altstadt von Besançon statt. Am vierten Tag skateten wir bei schönstem Wetter die 40 km lange Inlinestrecke von Pontarlier nach Gilley. Die Strecke liegt auf 800 m Höhe im französischen Jura, nur wenige km entfernt von der Schweizer Grenze, und ist ideal für heiße Sommertage.

Inlineausfahrt Schwäbische Alb 23.7.2016

Diese etwas andere Inlineausfahrt bestand aus einer Kombination aus Skaten, Wandern und Grillen. Bei dieser Rundtour skateten die 9 Teilnehmer skateten von Bissingen bis Neidlingen, wanderten dann auf die Albhochfläche hinauf zum Grillplatz, wobei das Gepäck mit einem Auto transportiert wurde. Nach dem Grillen ging es mit den Skates weiter über die Albhochfläche. Der Abstieg erfolgte wieder mit Wanderschuhen. Zum Abschluss skateten wir durch das Lenninger Tal zurück nach Bissingen. Der gemütliche Abschluss fand im Garten unserer Weilheimer Inlinefreunde statt.

IV. Was es sonst noch zu berichten gibt

Inline-Wochenende für Kinder 16./17.4.2016

Unter Anleitung ihres Trainers Georg Meeh stellten die Mädchen und Jungen der Rennabteilung am Wochenende 16./17.4.2016 ihr Können unter Beweis. Die Kinder (Jahrgang 2004 bis 2011) absolvierten am ersten Tag in der Halle fünf verschiedene Geschicklichkeitsparcours. Konzentration, Geschicklichkeit und Schnelligkeit waren gefragt, um die Elemente der einzelnen Parcours wie Springen, im Kreis fahren, Slalom und Slalom rückwärts in vorgegebener Zeit zu meistern. Der zweite Tag stand unter dem Motto Ausdauer: auf Kurz- und Langstrecke wurde nochmals um jede Sekunde gekämpft. Der Einsatz hat sich gelohnt: Inline-Trainerin Renate Schoop konnte am Ende des Tages zahlreiche neue Stempel und Skate Abzeichen an die stolzen Nachwuchssportler verteilen.

Inlinetreff für Jugendliche

Ein neues Angebot für Jugendliche im Alter zwischen 10 und 15 Jahren fand regen Anklang. Die Strecken sind je nach Teilnehmerniveau 5-10 km lang, die in ca. eineinhalb Stunden mit Pausen zurückgelegt werden. Trainer Michael Petzold konnte bereits viele Jugendliche zum Mitmachen motivieren.

Skatenite Karlsruhe

Beim einzigen Termin der Skatenite Karlsruhe am 23.6.2016 waren wir mit 10 Teilnehmern vertreten.